

Fly High!

進路だより 7月号

2024年7月18日(木)

東京都立府中西高等学校 進路部

生徒・保護者の皆さんへ

さあ！夏休みだ！

府中西高校の皆さん、こんにちは。

期末考査も終わり、待ちに待った夏休みですね。休み中の予定はもう立てましたか？

今回の進路だよりでは、府中西高校の皆さんにお勧めしたい大学を、進路部の先生から紹介したいと思えます。夏休みのオープンキャンパス選択の参考にしてください。

明星大学

文学部・経済学部・経営学部・情報学部・教育学部・心理学部・デザイン学部・理工学部・建築学部・

データサイエンス学部

自然豊かな多摩丘陵の広大な敷地に9学部12学科が集結する明星大学は、アクセスも良好。駅直結のエスカレーターで雨の日も濡れずに通学が可能です。

2023年リニューアルの図書館や3つの食堂&カフェも、大満足の大学生活を彩ります。コンビニも学内に2つあるので、手軽に済ませたい派の方も安心です。

明星大学で注目したいのは、ワンキャンパスである総合大学ならではの授業科目。分野交差型の「クロッシング科目」です。学部を超えて一つのテーマに対して複数の学問領域の教授陣や学生がアプローチすることで、新たな視点や考え方に気づき、問題の本質に迫ります。プロを送り出すほどの実績を持つ硬式野球部などのクラブ、サークルも自慢の一つ。学部を超えてさまざまな学生が集まります。

府中西校の先輩たちも多数通う明星大学。西校からも行きやすいので、オープンキャンパスに足を運んで、大学選びのスタートにしてみるのもいいかもしれませんね。

(福井先生)



拓殖大学

拓殖大学は、1900年に創立された伝統ある大学で、

文京キャンパスと八王子国際キャンパスがあります。

特に八王子キャンパスでは、たいへん豊かな自然に囲まれた環境で学ぶことができます。

この大学は、国際的な視野を持つ人材の育成を目指していて、商学部、政経学部、工学部に加え、外国語学部や国際学部など、異文化理解を深めるための学びの場が充実しているのが特徴です。

また、実践的な体験に基づく学びが重視され、企業との連携やインターンシッププログラムが豊富に用意されていることにより、現場での経験を通じて専門知識を深めることができます。学生のニーズに応じたキャリアサポートも充実しており、将来の進路選択に役立つ情報やアドバイスを得ることもできます。

多くの留学生を受け入れていることから、国際色豊かなキャンパスでもあります。異文化交流の機会が多く、グローバルな視点を身につけることができる大学の一つです。さまざまな資料を調べたり、オープンキャンパスに訪れたりして、その特徴を自分の感覚で感じ、視野を広げることにつなげてみたいかがでしょうか。

(植野先生)

工学院大学

1887年に開学し、2017年で130周年を迎えた歴史のある理系大学。

先進工学部、工学部、建築学部、情報学部の4学部、15学科に分かれており、どの学部でも1、2年次は新宿、3年次は八王子のキャンパスとなり4年次では研究室によってキャンパスが分かれます。

全国の大学で研究室の多さも特徴で少人数で多彩な研究を行っており、トップクラス(4年連続東日本の私立大学1位)の研究成果採択数を誇ります。また、建築学部は、日本初の建築学部として有名です。

先進理工学部では機械理工学科において航空理工学専攻というパイロットを目指すコースや、6年間のカリキュラムによって早期から研究室に配属する大学院接続コースなどを通して、様々な力を発揮できる人材を育成することに力を入れています。理系を考えている人は一度調べてみては？(尾崎先生)

杏林大学

学部 外国語学部・総合政策学部・保健学部・医学部

キャンパス 井の頭キャンパス・三鷹キャンパス

杏林大学の中でも、今回は特に保健学部を紹介したい

と思います。看護やリハビリ系だけでなく、救急、放射線

と、臨床検査等、チーム医療で共に働いていく多職種

の仲間と学生時代から一緒に学べるのは大きな魅力

です。また、医学部付属病院には最新の設備が整っ

ており、1年次から実際の医療現場で研鑽を積むこと

ができます。医療系の仕事を考えている人は、ぜひ

一度足を運んでみてください。今年度の入試に関して

はまだ募集要項が発表されておりませんが、例年

総合型選抜の適性検査で英文読解が課されたり、

小論文の課題文が英語だったりしています。普段から

特に英語には力を入れて取り組む必要がありそうです。

また、その他の医療系大学に進学する人にも言えること

ですが、とにかく平日頃から医療に関するニュースに

触れ、興味関心を持つこと。今気になっている医療に

関するトピックは何ですか？という問には、すぐに答え

られるようにしておきましょう。(栗田)



こども教育宝仙大学

キャンパス 新宿駅から電車と徒歩で約15分

最寄り駅「中野坂上駅」

子ども教育学部 幼児教育学科 幼児教育・保育を学

ぶ4年生単科大学

小人数制で学生一人一人に寄り添い、実践的な教育

を行っている。保育を学ぶ単科大学であるため、学生

たちが幼稚園教員、保育士になるという強い志を持

ち、毎年高い免許・資格取得率を挙げている。この実

績に支えられ毎年多くの求人が幼稚園・保育園から寄

せられている。その結果、2024年大学ランキングにお

いて幼稚園教員就職率、保育士就職率共に全国第1

位となり、首都圏においては5年連続第1位を獲得して

いる。

2014年からオーストラリア短期保育留学を実施してお

り、2023年の留学ジャーナル誌が掲載するグローバル

教育に力を入れている大学7校の中に入っており、海

外留学の時に大きなハードルとなる学費の問題も大学

4年次の授業料を充当できる仕組みづくりをしている。

2025年度より保育、保育留学、子ども心理の「3コ

ス制」がスタートしており、児童厚生2級指導員資格、

オーストラリア保育者資格、准学校心理士資格など

様々な資格や免許の取得が可能になっている。

大学の環境も閑静な住宅街の一角に位置し、私立

中高が隣接しており安全な環境と言える。(佐藤先生)



オープンキャンパスに行く時は…

1 予約が必要なことが多々ある。まずは学校のHPを

チェックしましょう！

2 専門学校のオープンキャンパスに行く時は要注意。

強い勧誘を受ける等のトラブルも報告されているの

で、まずは担任の先生に一言相談してください。

3 学部や学年によって、通うキャンパスが違うことが

ある。自宅から行ける場所にあるのか、しっかり確認し

よう。パンフレットにハッキリ書いていないこともよくあり

ます。

4 在学生に直接質問できるコーナーを活用しよう。「お

もしろい授業は？」「お昼は並ばずに食べられます

か？」など、学生にしか聞けないことを聞いてみよう。

夏休み明けは…

1, 2年生

9月3日(火)スタディーサポート 国・数・英

1学期の学習の成果が表れます。また、夏休みの宿

題になっている「活用ブック」にしっかり取り組みましょ

う。前回の自分のGTZは覚えていますか？それより1

つでも良いから上を取れるようにがんばろう！

3年生

9月14日(土)第1回ベネッセ・駿台共通テスト模試

大学入試に向けた模試、いよいよ大詰めです。

2学期に行われる第1回～第3回のベネッセ・駿台模

試の結果をベースに志望校を絞っていきましょう。